

# JUSTICIA



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# Captura la FGJ a 20 personas relacionadas con *narcomenudeo*

**JOSEFINA QUINTERO M.**

Policías de investigación de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) cumplimentaron 20 órdenes de aprehensión por delitos contra la salud en diferentes modalidades en siete alcaldías.

Una mujer y 19 hombres fueron capturados, de los cuales a 10 se les buscaba por primera vez y el resto tenía órdenes de reaprehensión que ejecutó la Dirección General de Atención y Cumplimiento de Ordenamientos Judiciales, así como de la Coordinación General de Investigación Territorial.

Los mandamientos judiciales se efectuaron en Iztapalapa, Iztacalco, Álvaro Obregón, Gustavo A. Madero, Cuauhtémoc, Magdalena Contreras y Xochimilco; no obstante, también hubo notificaciones de personas que ya están en prisión.

De acuerdo con las averiguaciones que realizó el Ministerio Público y la Policía de Investigación, los detenidos están acusados de comercializar y manipular drogas. Además, en algunos casos también están relacionados con cohecho, porque para evadir las sanciones han ofrecido dinero a las autoridades.

Por otra parte, como parte de los trabajos de apoyo y colaboración entre las fiscalías de Guerrero y de la Ciudad de México, 30 personas que estaban reportadas como desaparecidas tras el paso del huracán *Otis* fueron localizadas.

Algunas eran extranjeras que se encontraban en Acapulco, por lo cual fueron reportadas por sus embajadas; las nacionalidades son: beliceñas, estadounidenses, francesas, belgas y costarricenses.

Policías de Investigación que hicieron la búsqueda fueron a Acapulco con un grupo de apoyo para ayudar a ubicarlos, así como a colaborar en las necesidades surgidas y en las que pudieran auxiliar.

La búsqueda se hizo en sitios como Pie de la Cuesta, Costa Azul, Tixtla, Vista Alegre, la comunidad de El Sahuayo y El Toril, entre otros puntos.



## LA FGJCDMX LOCALIZA A 30 EXTRANJEROS

En Acapulco, elementos de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México lograron la localización de 30 extranjeros, todos con vida, como parte de las acciones de colaboración que el órgano judicial de la CDMX mantiene con la Fiscalía General de Justicia de Guerrero, tras el paso del huracán *Otis*.

Entre ellos, hay ciudadanos de Belice, Estados Unidos, Francia, Bélgica y Costa Rica, quienes fueron reportados por sus embajadas como desaparecidos.

Las labores de búsqueda, en colaboración con la Fiscalía guerrerense, iniciaron el pasado 29 de octubre, con un equipo conformado por 30 detectives de la Policía de Investigación, además de la asistencia de una unidad canina y de 11 peritos de distintas especialidades y de personal de la Dirección General de Recursos Materiales y Servicios Generales, informó la FGJCDMX, al mando de Ernestina Godoy Ramos.

Dichos operativos se realizaron en zonas como Pie de la Cuesta, Costa Azul, Tixtla, Vista Alegre, la comunidad de El Sahuayo y El Toril, entre otros puntos del centro turístico que resultó devastado por *Otis*.

Asimismo, como parte de las acciones de colaboración la Fiscalía capitalina, brinda apoyo en patrullajes y servi-

cios periciales, en diversas colonias del Puerto de Acapulco, logrando la detención de dos hombres, quienes fueron capturados in fraganti, mientras pretendían robarse un vehículo.

El personal de la FGJCDMX también ha participado en acciones sociales, como la distribución de artículos de primera necesidad, entre las familias afectadas por el fenómeno meteorológico.

*Hilda Castellanos-Lanzarin*





Elementos de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México coordinan actividades con la Fiscalía General de Justicia de Guerrero.

Fotos: Especial



# TRABAJO CONJUNTO

#HALLANDESAPARECIDOS

LAS FISCALÍAS DE  
CDMX Y DE GUERRERO  
COLABORAN EN ACAPULCO

REDACCIÓN



Luego del paso del huracán Otis, personal de la Fiscalía

General de Justicia de la Ciudad de México continúa los trabajos de colaboración con la Fiscalía General del estado de Guerrero.

Esta colaboración ha permitido la localización de personas desaparecidas, así como brindar apoyo en patrullajes y servicios periciales en las zonas afectadas.

Entre las labores realizadas, se llevó a cabo la localización de 30 personas, entre ellas de nacionalidad beliceña, estadounidense, francesa, belga y costarricense. 📍

FOTO: ESPECIAL



• **SEGURIDAD.** Funcionarios de la Fiscalía de la CDMX están en la zona de desastre.

## VIGILAN ZONAS DANADAS

1

• Hacen operativos de búsqueda en Pie de la Cuesta.

2

• También patrullan Tixtla, Vista Alegre y El Sahuayo.





## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS